

An alle

XONTRO-Teilnehmer

per eMail

Frankfurt am Main, den 17. Februar 2006

Umfrage bzgl. des Einsatzes eine web-basierten Frontends

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen unserer stetigen Weiterentwicklung und Modernisierung von XONTRO denken wir derzeit über die Realisierung eines web-basierten Frontends (als Alternative zum 3270-Dialog) nach.

Um den Bedarf bzw. die notwendige technische und fachliche Ausstattung zu ermitteln, haben wir einen Fragebogen entworfen, den Sie als Anlage zu diesem Rundschreiben erhalten. Wir möchten Sie bitten, den Fragebogen – soweit möglich – auszufüllen. Da es sich sowohl um technische wie auch fachliche Fragen handelt, ist es nicht zwingend erforderlich, alle Fragen zu beantworten. Auch unvollständig ausgefüllte Antwortbögen helfen uns weiter.

Für Rückfragen oder Anregungen außerhalb des Fragebogens stehen wir jederzeit gerne telefonisch (069 / 58 99 78 – 170) oder per eMail sam@xontro.de.

Die Teilnehmer mit den 25 schnellsten Rückmeldungen erhalten jeweils ein kleines Präsent. Zusätzlich verlosen wir unter allen Teilnehmern fünf weitere Geschenke.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jörg Schöneberg

gez. Christine Nachbar